



PRESSEMELDUNG

Datum: 14.04.2016

Auf einen Blick:

- hochschule dual mit neuer Führung
- Leiter Professor Stoffel unterstützt durch Amelie Zimmermann als neue Geschäftsführerin
- 10-jährige Erfolgsgeschichte von hochschule dual



Eine Initiative von Hochschule Bayern e. V.

Geschäftsführung hochschule dual

Dipl.-Kulturwirtin (Univ.)
Amelie Zimmermann

Telefon

+49 89 5404137-0

Fax

+49 89 5404137-19

E-Mail

info@hochschule-dual.de

Internet

www.hochschule-dual.de

Leiter hochschule dual

Prof. Dr. Karl Stoffel

Postadresse

hochschule dual
Hopfenstraße 4
80335 München

hochschule dual ist eine Initiative von
Hochschule Bayern e.V.

Internet

www.hochschule-bayern.de

Vorstand

Prof. Dr. Uta M. Feser
Prof Dr. Walter Schober

hochschule dual mit neuer Führung

Professor Dr. Karl Stoffel und Amelie Zimmermann sind das neue Duo an der Spitze von hochschule dual, der Dachmarke der 20 kooperierenden Hochschulen. Die Initiative bündelt nicht nur das gesamte duale Studienangebot durch eine zentrale Informationsplattform, sondern agiert auch als Servicestelle für Hochschulen, Studieninteressierte und Unternehmen.

Professor Dr. Karl Stoffel, Präsident der Hochschule Landshut übernimmt im Jubiläumsjahr von hochschule dual nach 10 Jahren die Leitung von Professor Dr. Robert F. Schmidt, dem Präsidenten der Hochschule Kempten. Professor Stoffel ist seit mehreren Jahren Mitglied der Arbeitsgruppe von hochschule dual, die sich aus leitenden Vertretern der Hochschulen zusammen setzt und die Rahmenbedingungen der dualen Studienmodelle erarbeitet.

Im Gründungsjahr der Initiative 2006 wurden gerade einmal 650 dual Studierende erfasst. Im Jubiläumsjahr von hochschule dual hat sich die Zahl mehr als verzehnfacht und es studieren knapp 7.000 Studierende an einer der 20 zur Dachmarke hochschule dual gehörenden Hochschulen. Hochschule dual wird sich auch zukünftig den Aufgaben des dualen Studiums stellen. So hält Professor Stoffel fest: „Ein großer Schwerpunkt unserer Arbeit liegt auf der Festigung und Weiterentwicklung der Qualitätsstandards im dualen Studium. Ziel ist es, dass duale Studienangebot weiterhin auszubauen und Hochschul- und Lernort noch besser miteinander zu verzahnen. Denn nur so kann das duale Studium den Marktanforderungen gerecht werden und die 10-jährige Erfolgsgeschichte von hochschule dual fortgeschrieben werden.“

Professor Stoffel erhielt nach verschiedenen Führungspositionen in der Industrie im März 2008 seine Professur für Betriebswirtschaftslehre, Controlling sowie Kosten- und Leistungsrechnung an der Hochschule Landshut. Von Oktober 2010 bis Mai 2011 war er Dekan der Fakultät Betriebswirtschaft und ist seit fast fünf Jahren Präsident der Hochschule Landshut.

Auch die Geschäftsführung der Geschäftsstelle von hochschule dual wurde neu besetzt. Amelie Zimmermann übernimmt die Aufgabe von Theresa Eitel. Die studierte Diplom-Kulturwirtin betreute nach ihrem Studium an der Universität Passau bei einer internationalen Organisation in Bonn internationale Austausch- und Stipendienprogramme. Von 2009 bis Ende 2012 war sie an der Hochschule München als Fakultätsreferentin tätig. In den letzten drei Jahren arbeitete Frau Zimmermann im Personalbereich eines Unternehmens. Frau Zimmermann: „ Ich freue mich darauf, meine beruflichen Erfahrungen in den Bereichen Bildung, Internationales und Wirtschaft für die Position als Geschäftsführerin bei hochschule dual einzubringen, und auf die Zusammenarbeit mit allen Akteuren des dualen Studiums.“

hochschule dual wurde 2006 als Initiative von Hochschule Bayern e. V. gegründet, um alle dualen Studienangebote an den staatlichen bayerischen Hochschulen für angewandte Wissenschaften unter einem Dach zu bündeln. An den beteiligten Hochschulen gibt es über 200 Studiengänge, die eine Verknüpfung von Hochschulstudium und Berufsausbildung (Verbundstudium) oder eine Verknüpfung von Hochschulstudium und betrieblicher Praxis (Studium mit vertiefter Praxis) bieten. Seit der Gründung der Initiative ist die Zahl der Studierenden von 650 auf knapp 7.000 angewachsen. Gefördert durch die vbw – Vereinigung der bayerischen Wirtschaft e. V. wird im Zuge des Projekts Study & Work International die Internationalisierung im (dualen) Studium vorangetrieben. Weitere Informationen unter www.hochschule-dual.de.

Pressekontakt:

Dipl.-Pol. (Univ.) Ulrike Persch
Marketing & PR

Hopfenstraße 4
80335 München

Tel: +49 89 5404137-18

Fax: +49 89 5404137-19

ulrike.persch@hochschule-dual.de

Amelie Zimmermann
Geschäftsführung

Hopfenstraße 4
80335 München

Tel: +49 89 5404137-12

Fax: +49 89 5404137-19

amelie.zimmermann@hochschule-dual.de